

FDP Rödermark

JÄHRLICHER BERICHT ZUM THEMA FREIZEITFLÄCHEN FÜR JUGENDLICHE

10.12.2022

Die Stadtverordnetenversammlung hat im Dezember 2021 beschlossen, dass einmal jährlich über den Stand der Dinge bzgl. Freizeitplätzen für Jugendliche zu berichtet werden muss. Das Jahr 2022 ist um, ohne dass es einen solchen Bericht gab. Die FDP hat daher angefragt, wann mit dem Bericht zu rechnen ist und was der Magistrat seit dem Beschluss zum Thema Jugendplätze unternommen hat.

[\[Anfrage\]](#) [\[Antwort\]](#)